



#SALASREGIONALES

MUJERES AVANZAN EN CÓMPUTO

Llevan la delantera para presidir las cinco sedes que hay en el país

POR M. ZAVALA Y F. GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Cinco mujeres se perfilan para encabezar las cinco Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Con un avance de 90 por ciento en el cómputo de los votos de las Salas Regionales del TEPJF, las mujeres destacan para ser las presidentas de las salas de cada una de las cinco circunscripciones.

En el caso de la Sala Regional Guadalajara, avanza la magistrada presidenta Rebeca Barrera Amador, quien cuenta con más de 579 mil votos, lo que se traduce en 9 por ciento de la votación.

María Guadalupe Vázquez se perfila como la magistrada presidenta de la Sala Regional Monterrey, con 509 mil 54 votos. Ella ha sido secretaria de Estudios y Cuenta en el TEPJF.

Rosalía Bustillo Marín, avanza para presidir la Sala Regional Xalapa, con más de 826 mil votos.

La Sala Regional Ciudad de México avanza para ser presidida por María Cecilia Guevara y Herrera, con 993 mil 24 votos. Es secretaria de Estudio y Cuenta de la Sala Superior del TEPJF.

La Sala Regional Toluca podría ser presidida por Berenice Ávalos Vázquez, actual magistrada electoral de Colima. ●

CAMBIOS EN TEPJF

1

• Cada Sala Regional está integrada por tres magistrados.

2

• Por paridad de género, ahora serán dos mujeres y un hombre.

3

• En total serán electos 5 magistrados y 10 magistradas.